

POLRI

Polsek Tempuran Tingkatkan Patroli Perbankan Demi Keamanan Warga Karawang

Noer - KARAWANG.POLRI.NET

Oct 9, 2025 - 18:27



KARAWANG - Demi menjaga ketenangan dan kenyamanan warga Karawang, jajaran Polsek Tempuran secara proaktif meningkatkan intensitas patroli di sektor perbankan. Langkah ini diambil sebagai wujud keseriusan dalam mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), khususnya di area vital seperti Bank BRI Desa Jayanegara, Kecamatan

Tempuran, pada hari Jumat (08/9/2025).

Kapolres Karawang Polda Jabar, AKBP Edwar Zulkarnain, SIK., SH., MH, melalui Kapolsek Tempuran, AKP Gulipar, SH, menegaskan komitmennya untuk senantiasa waspada dalam setiap pelaksanaan tugas patroli. Tujuannya jelas, yakni memaksimalkan terciptanya wilayah hukum yang aman dan kondusif bagi seluruh lapisan masyarakat.

"Kami siap mengamankan wilayah hukum kami dari gangguan kamtibmas. Hal itu dilakukan agar situasi dan kondisi berlangsung aman dan kondusif," tegas Kapolsek Tempuran.

Menindaklanjuti instruksi tersebut, dua personel Polsek Tempuran diarahkan untuk melaksanakan patroli secara presisi. Fokus utama mereka adalah mengantisipasi potensi aksi gangguan Kamtibmas yang mungkin mengintai unit-unit perbankan di wilayah hukumnya. Pendekatan yang terukur dan cermat menjadi kunci dalam menjaga stabilitas.

"Petugas melaksanakan patroli secara presisi untuk dapat mengontrol dan memastikan wilayah perbankan aman terkendali," ulas AKP Gulipar, SH.

Tak hanya sekadar memantau, petugas juga dibekali wewenang untuk bertindak tegas dan terukur apabila menemukan indikasi yang berpotensi merusak keamanan dan ketertiban. Ketegasan ini diharapkan dapat memberikan efek jera bagi pelaku kejahatan dan menegaskan kehadiran polisi sebagai pelindung masyarakat.

"Petugas juga akan bertindak dengan tegas dan terukur apabila didapatkan hal-hal yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban," sambungnya.

Kapolsek menekankan bahwa upaya menjaga dan memelihara Harkamtibmas akan terus dilakukan tanpa henti. Dedikasi ini didorong oleh keinginan tulus untuk menjamin kenyamanan dan ketenangan masyarakat, memastikan bahwa kehadiran polisi benar-benar dirasakan dan memberikan rasa aman di tengah-tengah aktivitas sehari-hari.